



Suprema Corte  
de Justicia de la Nación

## **MENSAJE DEL MINISTRO PRESIDENTE ARTURO ZALDÍVAR DURANTE LA SESIÓN SOLEMNE DEL PLENO CON MOTIVO DE LA INVESTIDURA DE LA MINISTRA LORETTA ORTIZ AHLF**

Ciudad de México, 04 de enero de 2022.

Me permito proponer a las señoras y señores Ministros que la señora Ministra Loretta Ortiz quede adscrita a la Segunda Sala. Si están de acuerdo, en votación económica manifiésteno.

Queda adscrita la Ministra a la Segunda Sala y consecuentemente todos los asuntos de la ponencia vacante de esta Sala se le turnarán a la señora Ministra Loretta Ortiz.

Quiero sumarme a la bienvenida a la señora Ministra por su llegada a esta Suprema Corte. Ya se ha dicho aquí, se había insistido desde antes que hoy es un día histórico porque se incorpora a la Corte una cuarta Ministra. Es la primera vez que este Pleno está integrado por cuatro mujeres y esto nos coloca en un camino muy claro hacia la paridad, que espero se alcance con los próximos nombramientos. Pero además de este hecho por sí mismo relevante –y quiero destacar lo que también ya se dijo aquí por el Ministro Gutiérrez–, la formación muy sólida de la señora Ministra Loretta Ortiz en el derecho en general, pero particularmente en los derechos humanos de fuente internacional, que son ahora ya parte de nuestra Constitución por mandato del artículo primero constitucional. Me consta porque conozco a la señora Ministra desde hace más de 40 años, de su formación, de su vocación de servicio, de su compromiso con los derechos humanos, me tocó tener el gusto de tener que trabajar con ella dos años en el Consejo de la Judicatura, en cuyo trabajo ella demostró un compromiso indeclinable por una mejor justicia y por la protección de una igualdad sustantiva en favor de los derechos humanos de las mujeres.

Consecuentemente, estoy seguro de que su integración a este Tribunal Pleno y a la Sala a la cual está adscrita, redundará en un beneficio para la justicia de nuestro país. Que sus aportaciones, su visión, su formación serán por demás interesantes y fructíferos en el diálogo constante que mantenemos las Ministras y Ministros al resolver los asuntos.

Le deseo y le auguro mucho éxito señora Ministra, en beneficio de usted y sobre todo en beneficio del país. Muchas felicidades.

---

Pino Suárez 2, Colonia Centro, Cuauhtémoc,

Ciudad de México, 06065.